



## *Fortalecimiento de la Enseñanza de las Ciencias Naturales en la Educación Secundaria.-Córdoba 2014-*

# Las escuelas quieren a Dioxitek fuera de barrio Alta Córdoba

Comunidades educativas cercanas a la planta se han reunido ante la falta de un plan de traslado de la empresa.

---



Estudiantes involucrados en el reclamo desde las comunidades educativas del barrio.

La planta de producción de dióxido de uranio ubicada en barrio Alta Córdoba, en el norte de la Capital provincial, tiene menos de 40 días para que se venza el plazo acordado para su traslado. El martes 23 de setiembre se oficializó una prórroga de seis meses, contando desde mayo, al plazo de 18 meses que se había establecido para la relocalización y traslado de la misma en acuerdo entre el Ministerio de Planificación Federal, la Municipalidad de Córdoba y la empresa.

Según el municipio, desde febrero no hubo más novedades sobre el futuro de la planta. Padres, docentes y alumnos han solicitado el cierre en “forma inmediata” a las autoridades de la Municipalidad. Las escuelas vienen realizando un trabajo de consulta a diversos científicos y especialistas de la FuNAM.

Desde el municipio y para responder a este pedido, se convocó a los distintos actores involucrados a un debate en búsqueda de diálogo que está previsto para el próximo martes 7 de octubre. Asistirán los representantes de las comunidades educativas que realizaron la presentación, miembros de la empresa Dioxitek, trabajadores de la planta, que manifestaron oposición al traslado, representantes de la “Fundación para la defensa del ambiente”, referentes de la comunidad científica y miembros de la Comisión Nacional de Energía Atómica.

---